

すぎろくしょう 杉六小のみなさんへ

いま しゅんかん しんがた たたか ひとびと
今、この瞬間も新型コロナウイルスと戦う人々がいます。

とく いし かんごし きゅうめいきゅうし などなど
特に、医師、看護師、救命救急士、等々・・・。

いりょう さいぜんせん たたかうかたがた ごかぞく ごくろう はかし
医療の最前線で戦う方々やご家族のご苦労とがんばりは、計り知
れません。人々のために命がけでがんばることは、だれ誰にでもでき
ることではありません。本当に尊いことです。

ひとびと とうと ゆうき わたしたち ふく
こうした人々の尊い勇気とがんばりで、私達を含むたくさんの
ひとびと いのち まも
人々の命が守られています。

わたしたち
私達ができるることは2つです。

こころ かんしゃ いえ
心から感謝すること、そして、できるだけ家にいることです。

じぶん だれ たいせつ たいせつ いのち まも
自分と誰かの大切な大切な命を守るために、がんばろう！

すぎろく きょうしょくいん おく
がんばるみなさんに、チーム杉六の教職員からメッセージを送
ります。みんなさんの様子も教えてくださいね。

はがき
お葉書まっています！！

こうちょう もりた さとみ
校長 守田 聰美

みんなに早く会いたい。だから今は会わない。

みんなの未来のために 今はみんなでがまん

の時。きっと来るよ、楽しい学校、おいしい

給食、友達との遊びの時間。いつでもみんな

が来られる日を信じて、副校長先生は学校で

ま
待っています。

ふくこうちょう やまさわ たくろう
副校長 山澤 拓郎